



# Compte rendu audioconférence DGFiP du 21 avril 2020

## Situation au 20 avril :

		Situation au 17/04	Situation au 16/04
Cas avérés ou suspectés de Covid 19	838	934	918
Agents présents (en %)	21 %	18 %	19 %
Agents présents	20 202	17 406	17 810
Agents présents physiquement dans les SIP	28 %	20 %	21 %
Nombre de télétravailleurs	25 890	25 541	24 311
Nombre de postes comptables fermés	3	5	6
Détail des postes fermés :			
SIP	0	1	2
SIE	0	0	0
Trésoreries hospitalières	0	0	0
Trésoreries SPL	3	4	4
Autres (dont SPF)	0	0	0

## Généralités :

Bien sûr les chiffres ne sont pas stabilisés mais la campagne commence avec plus d'un million de connexions sur le site hier, premier jour de campagne et un grand nombre de déclarations déjà déposées en ligne par les contribuables.

Le taux de « décroché » téléphonique était mauvais hier, et même si cela va probablement se lisser, il faut être vigilant.

La dotation en équipements se poursuit, même si la livraison de PC portables attendue fin avril risque d'être retardée.

La DG continue de travailler au déconfinement et la séance de vendredi avec les ministres tout comme celle directionnelle la semaine prochaine sont confirmées.

Les questions sur les congés bonifiés commencent à remonter par les organisations syndicales, et les réponses et précisions seront données dans les jours qui viennent.

### **CGT :**

La CGT est intervenue sur la situation évoquée hier concernant la visite de site de 3 militants (1 Solidaires, 1 CGT et 1 FO) dans un département. Un mail argumenté a été envoyé au directeur général ce matin précisant les circonstances et indiquant que si la CGT était ouverte dans la période à discuter des modalités des visites de site, il ne pouvait absolument pas être question d'entrave au droit syndical d'autant plus s'agissant de prévention et de sécurité des agents.

La CGT a demandé si l'information de la tenue de GT métiers et notamment sur le contrôle fiscal était confirmée.

La CGT a fait part de sa colère vis à vis du Ministre Darmanin et de ses propos au journal « Le Parisien », dans lequel il dit proposer au 1<sup>er</sup> ministre un déconfinement des agents permettant un accueil sur rendez-vous et un accueil du public à partir du 11 mai.

Sur ces trois points que seule la CGT a porté (avec l'appui de FO sur le 1<sup>er</sup> point), la Direction générale a apporté des réponses :

— Sur la visite de site des 3 militants

Le DG dit partager un certain nombre de nos arguments et d'autres moins. Il affirme, contrairement à ce qu'indique le directeur local dans un mail, qu'il n'a jamais parlé d'interdiction ni de toute autre forme d'entrave. Il reconnaît l'importance du travail des représentants des personnels dans la période et surtout sur la sécurité et la prévention, d'autant plus quand cela est à la demande des agents du site. Mais il précise que si d'un côté il rappelle aux directeurs toutes les précautions à prendre, il estime que 3 militants n'étaient pas nécessaires et que cela se passerait mieux si les représentants du personnel prévenaient de leur visite.

La CGT prenant acte de l'absence d'entrave au droit syndical, passera le message, que dans cette situation exceptionnelle, il sera préférable d'avertir des visites de site et de s'y rendre à un nombre raisonnable de militants, ce qui était le cas à notre sens dans la situation évoquée.

— Le DG précise que si les chefs de bureaux métier travaillent y compris en faisant des brainstormings sur la suite, aucun GT ministériel ou directionnel « métier » n'est prévu à court ou moyen terme.

— Sur les propos du Ministre, le DG n'en avait pas pris connaissance. Il estime que Le Parisien a dû reprendre des propos d'une interview de la semaine dernière. Car depuis quelques jours et y compris dans les conférences de presse d'hier auxquelles le DG a participé il n'en a pas été question.

Il confirme bien que rien n'est décidé à ce stade et surtout pas un accueil au Public. Il confirme ce qui a déjà été dit, à savoir que selon les modalités du déconfinement et avec pour objectif la protection des agents et des usagers, rien n'est exclu ni dans un sens ni dans l'autre. Tout sera discuté et rediscuté s'il y a plusieurs étapes dans le déconfinement.

Il précise que nous pourrons bien sûr reposer la question sur ces propos directement au Ministre vendredi.

**La CGT n'y manquera pas !**

*Prochaine audio-conférence mercredi 22 avril.*